

Buenos Aires, 24 de septiembre de 2020

A la Junta Unida de Misiones

De nuestra mayor consideración:

La Junta Directiva de CAREF y el equipo técnico acompañan y adhieren en su totalidad al comunicado que, junto a otros organismos, presentaron a las autoridades de Gobierno de la Provincia del Chaco en rechazo de los términos de las declaraciones de la secretaria de Desarrollo Territorial y Ambiente del día 18 de septiembre del corriente año.

Reciban nuestro apoyo solidario en esta situación. Hacemos nuestras sus palabras: **El diálogo y la consulta son las herramientas. No hay paz sin justicia social. El estado es responsable.**



Gabriela Liguori

Directora Ejecutiva
CAREF



Susana Jacob

Presidente
CAREF